

BANDO HUERTOS

Desde el Ayuntamiento se quiere poner en marcha un huerto colectivo en los terrenos que hay entre el merendero y los Molinos de aceite.

Este huerto ocupará las parcelas de aquellos propietarios que previamente nos han dado su autorización para su uso, y con ello se pretende varias cosas:

Recuperar el entorno paisajístico que hace años existía en la zona, limpiando de maleza estos espacios con el fin de dejar un espacio visitable, recuperando parte de las antiguas alamedas y sobre todo concienciar y promover sobre el privilegio que supone poder consumir productos de primera calidad, ecológicos y cultivados por nosotros mismos, evitando que desaparezcan especies tradicionales como el pepino de la tierra, el tomate, etc.

Dado que la tarea de recuperar estos huertos es muy grande, y con el fin de ser más efectivos y limpiar sólo el terreno necesario en función del número de interesados, ruego que todo aquel que esté interesado en participar en este proyecto nos lo comunique a mí, a Ángel o a Javi para que planifiquemos la puesta en marcha.

También estamos pensando en montar una pequeña granja con gallinas camperas para que podamos consumir huevos de primera calidad, y cuyo tamaño y número de gallinas necesarias estaría condicionado por el número de interesados en participar.

Como os he dicho, todo sería colectivo, estableciéndose unas normas para que los trabajos a realizar y las tareas de mantenimiento estén repartidas de forma equitativa entre todos los participantes del proyecto.

Espero que esta información sea de vuestro interés, animándoos a participar en el mismo.

Lo que se hace público para general conocimiento

Olmeda de la Cuesta a 7 de Octubre de 2019

EL ALCALDE-PRESIDENTE

Fdo.- José Luis Regacho Duque